

浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

「光と大地のつどい」(校内運動会) 開催！

10月22日(土)さわやかな秋風が吹く中、「光と大地のつどい」を開催しました。大会スローガン「感謝を胸に 一生懸命走り抜け！」のもと、子供たちは、家族や仲間、地域の方々に感謝の気持ちが伝わるよう、一生懸命に走り、踊り、応援しました。

1・2年生は、自分たちで気付き・考えて素早く並んだり、移動したりできました。3・4年生は、仲間と協力して大玉を運び、学級みんなの気持ちが一つになりました。5・6年生は、さすがの力強くたくましい走りでした。また、「光と大地のつどい」が大成功したのは、5・6年生の「助け」のおかげです。ありがとうございました。



開会の言葉



選手宣誓



ラジオ体操



急げ・落とすな・慌てるな！(3・4年)



全力投球！(1・2年)



徒競走



グランプリリレー



応援



全校表現

応援団長の言葉（閉会式）より



＜赤組応援団長＞

小学校生活最後の「光と大地のつどい」で、仲間と力を合わせて優勝できたので良かったです。

＜白組応援団長＞

負けてしまったけれど、限られた時間の中で全力を出し切れて良かったです。

＜光と大地のつどい 振り返りより＞

- 5・6年生が、応援ダンスとかを教えてくれてうれしかったです。学校で初めての運動会は、どきどきしたけれど最後まで諦めず頑張りました。（1年）
- 徒競走で3位だったけれど、一生懸命走れて良かったし、踊りながら応援するのが良かったです。応援の時、他の学年や友達を応援できて良かったです。（2年）
- 徒競走の練習と一緒に取り組んでくれた家族への感謝の気持ちを胸に走ったら、1位がとれました。みんなで協力して考えながらやると、来年は勝てるんじゃないかと思います。（3年）
- みんなへの感謝を胸にして、一生懸命頑張りました。自分が競技に出なかった時は、他の学年の応援をたくさんしました。5年生でも、6年生でも、運動会で勝ちたいです。（4年）
- こんなに大きく成長するまで育ててくれてありがたい気持ちと、どのぐらい頑張れるのかを見てもらいたいという気持ちで走りました。赤組の応援団として、1年生から6年生まで一生懸命応援して優勝することができました。応援団長を先頭に、応援の力はすごいなと感謝しました。（5年）
- 6年間の小学校生活は、たくさんの人に支えられてここまでこれたので、その感謝の気持ちを胸に頑張りました。「光と大地のつどい」の朝も、私たちについてきてくれたボランティアさん、今日のために運動場をきれいにしてくれた地域の方、いつも私たちを見守っている家族、そして先生たち、いろいろな人に感謝の気持ちが伝わるように頑張りました。そして、私たちも感謝してもらえるように、しっかりと係の仕事をすることができました。（6年）

★ 浅羽西コミュニティーセンターにて、以下の期間中「光と大地のつどい」写真展を行います。ぜひお立ち寄りください。

＜11月4日(金)～18日(金) 9:00～17:00 ※月曜日休館＞

★ 浅羽北小学校でも、北校舎2階小会議室に「光と大地のつどい」の写真を掲示します。保護者や地域の皆様、気軽にお立ち寄りください。

＜11月7日(月)～12月23日(金) 8:30～16:30 ※休日を除く＞

来校した際は、事務室に声を掛けてください。

★ ホームページの学校ブログにも、「光と大地のつどい」の様子を掲載しています。ぜひ御覧ください。



● ホームページのアドレス(URL)
<https://asabakita-e.fukuroi.ed.jp>

● 右のQRコードからもホームページが見られます。

